

ABSTRAK

Peranan Dinas Sosial dan Tenaga Kerja Kota Padang dalam Menangani Permasalahan Anak Jalanan.

Oleh : Arisse Putri

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui sejauh mana peranan Dinas Sosial dan Tenaga Kerja Kota Padang dalam menangani permasalahan anak jalanan di Kota Padang, selama ini Pemerintah Kota Padang sering mengadakan penertiban, razia, atau apapun istilahnya, yang menakutkan bagi anak jalanan dan kaum marginal lainnya. Penelitian ini dilatar belakangi karena maraknya anak jalanan di suatu wilayah menimbulkan ketidakteraturan sosial yang ditandai dengan ketidaktertiban serta mengurangi ketidaknyamanan masyarakat di sekitarnya sehingga mengganggu keindahan kota. Selain itu penelitian ini juga bertujuan untuk mengetahui kendala-kendala yang ditemui serta untuk mengetahui upaya yang ditempuh untuk mengatasi kendala dalam pelaksanaan peranan Dinas Sosial dan Tenaga Kerja terhadap penanganan permasalahan anak jalanan.

Jenis penelitian yang dipakai dalam penelitian ini adalah kualitatif dengan metode deskriptif, yakni gambaran tentang suatu keadaan sebagaimana mestinya. Informan penelitian ditentukan dengan cara *snowball sampling*. Jenis datanya adalah data primer dan data sekunder yang dikumpulkan melalui wawancara dan studi dokumenter. Uji keabsahan data dilakukan melalui triangulasi sumber. Kemudian data dianalisis dengan cara reduksi data, display data dan menarik kesimpulan/verifikasi dari data yang diperoleh selama penelitian.

Hasil penelitian menunjukkan bahwa peranan Dinas Sosial dan Tenaga Kerja dalam menangani permasalahan anak jalanan, dilakukan dengan 2 cara yaitu secara langsung dan tidak langsung. Secara langsung seperti diadakannya kegiatan bimbingan dan pelatihan, sedangkan secara tidak langsung dilakukan melalui telephone. Sementara itu kendala yang ditemui dalam pelaksanaan peranan Dinas Sosial dan Tenaga Kerja dalam menangani permasalahan anak jalanan terletak pada sulitnya merubah sikap mental anak jalanan tersebut dan kurangnya anggaran untuk pelaksanaan peranannya tersebut. Untuk mengatasi kendala tersebut, selain dengan memberikan bimbingan mental dan keterampilan serta penambahan anggaran, Dinas Sosial dan Tenaga Kerja juga mengadakan kerjasama dengan Badan Amil Zakat Daerah, BEM Unand dan Satpol PP untuk kelancaran pelaksanaan Peranan Dinas Sosial dan Tenaga Kerja tersebut.

Peneliti menyimpulkan peranan Dinas Sosial dan Tenaga Kerja Kota Padang dalam menangani permasalahan anak jalanan telah dilaksanakan dengan baik, namun pelaksanaan peranan ini masih terkendala dengan masalah dana dan untuk itu Pemerintah daerah harus menyisihkan anggaran untuk melaksanakan peranan tersebut, selain itu pemerintah harus menuntut peran aktif dari berbagai pihak baik instansi terkait, masyarakat, orang tua anak jalanan itu sendiri untuk mengatasi masalah anak jalanan. Selain itu, Dinas Sosial dan Tenaga Kerja Kota Padang harus melaksanakan peranannya secara terus menerus dan kontiniu.